

ABSTRACT

ABSTRACT The purpose of this research was to examine the effect of Non Performing Loan (NPL), and Capital Adequacy Ratio (CAR) to the amount of Loans at Commercial Banks in Indonesia. The data used in this study was obtained from Commercial Banks Financial Report which is listed on the Indonesia Stock Exchange (BEI) 2012-2015.

Data analysis method used is multiple linear regression analysis test, whereas hypothesis testing using t-test to test the effect of partial variables. It also conducted a classic assumption test included normality test, multicollinearity test, autocorrelation and heteroscedasticity test.

The t test result shows that Net Performing Loan (NPL) has no significant impact on Credit Distribution in Indonesia which is estimated in Indonesia Stock Exchange in 2012 - 2015. While Capital Adequacy Ratio (CAR) is very significant to the Distribution of Credit to Persero Indonesia which in Indonesia Stock Exchange year 2012 - 2015.

Keywords: Banking Credit Distribution, Net Performing Loan (NPL), dan Capital Adequacy Ratio (CAR).



ABSTRAK

Tujuan penelitian ini adalah untuk menguji pengaruh Non Performing Loan (NPL), dan Capital Adequacy Ratio (CAR) terhadap Jumlah Penyaluran Kredit pada Bank Umum di Indonesia. Data yang digunakan dalam penelitian ini diperoleh dari Laporan Keuangan Publikasi Bank Persero yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2012-2015.

Metode analisis data yang digunakan adalah uji analisis regresi linier berganda, sementara uji hipotesis menggunakan uji-t untuk menguji pengaruh variabel secara parsial. Selain itu juga dilakukan uji asumsi klasik yang meliputi uji normalitas, uji multikolinearitas, uji autokorelasi dan uji heteroskedastisitas.

Hasil Uji t menunjukkan *Net Performing Loan* (NPL) tidak berpengaruh secara signifikan terhadap *Jumlah Penyaluran Kredit* pada perbankan di Indonesia yang terdaftar pada Bursa Efek Indonesia tahun 2012 – 2015. Sedangkan *Capital Adequacy Ratio* (CAR) berpengaruh secara signifikan terhadap *Jumlah Penyaluran Kredit* pada perbankan di Indonesia yang terdaftar pada Bursa Efek Indonesia tahun 2012 – 2015.

Kata Kunci: Penyaluran Kredit Perbankan, *Net Performing Loan* (NPL), dan *Capital Adequacy Ratio* (CAR).



KATA PENGANTAR

Segala puji hanya bagi Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya kepada peneliti, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul **“Analisis factor factor yang mempengaruhi penyaluran kredit Periode 2012-2015)”**. Skripsi ini merupakan syarat untuk memperoleh gelar sarjana pada Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.

Penulis menyadari sebagai manusia biasa dalam penelitian ini tidak lepas dari kesalahan dan kekurangan akibat keterbatasan pengetahuan serta pengalaman, dan juga dalam penyusunan skripsi ini, penulis menerima banyak bantuan baik secara langsung maupun tidak langsung dari berbagai pihak, khususnya Bapak Deni syachrudin, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan saran, nasehat, bimbingan, waktu, semangat, pengetahuan, motivasi yang sangat bermanfaat yang telah diberikan kepada penulis.

Maka dari itu, dalam kesempatan ini penulis ingin haturkan alhamdulillah atas kekuatan Allah SWT yang telah mencurahkan anugerahnya dan ingin berterimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini terutama kepada:

1. Kedua orang tua tercinta yang telah memberikan semangat, doa dan dukungan moral dan material yang tiada henti hentinya kepada penulis serta member semangat dan memberikan banyak inspirasi dalam menyelesaikan skripsi ini.
2. Bapak Dr. Ir. Arisetyanto Nugroho, MM selaku Rektor Universitas Mercu Buana.
3. Bapak Dr. Harnovinsah, Ak., M.Si., CA selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.
4. Bapak Dr. Fardinal, SE., M.Si., Ak selaku Ketua Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.
5. Seluruh dosen dan staf Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana yang telah memberikan segenap ilmunya.
6. Pihak-pihak lain yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu. Terima kasih atas bantuan, motivasi dan doanya.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna dikarenakan terbatasnya pengalaman dan pengetahuan yang dimiliki penulis. Oleh karena itu, penulis mengharapkan segala bentuk saran serta masukan bahkan kritik yang membangun. Akhir kata dengan segala kerendahan diri, penulis mohon maaf apabila ada kesalahan dan kelemahan dalam skripsi ini.

Jakarta, 22 September 2017
Adhi Nugraha